
Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence C-2652

Prix 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice - Coulée Verte - 3 Pièces de 89 m² entièrement rénové avec balcon. Situé en

bordure  de  la  Promenade  du  Paillon,  à  l'entrée  de  la  vielle  ville,  dans  un  bel

immeuble niçois parfaitement entretenu avec ascenseur. Ce superbe appartement,

très  lumineux  est  composé  d'une  entrée,  d'un  spacieux  séjour,  d'une  cuisine

indépendante aménagée et équipée, d'une chambre de 18m² avec dressings, salle

d'eau  et  WC,  d'une  seconde  chambre  avec  placard,  d'une  seconde  salle  de

douche  avec  wc.  Rénovation  de  qualité,  nombreux  rangements  et  climatisation

réversible. L'appartement est vendu meublé. Emplacement ...

Nice  -  Coulée  Verte  -  3  rooms  of  89  m²  completely  renovated  with  balcony.

Located on the edge of the Promenade du Paillon, at the entrance to the old town,

in  a  beautiful,  perfectly  maintained  Nice  building  with  elevator.  This  superb,  very

bright apartment is composed of an entrance, a spacious living room, a fitted and

equipped  independent  kitchen,  an  18m²  bedroom  with  dressing  rooms,  shower

room  and  WC,  a  second  bedroom  with  cupboard,  a  second  shower  room  with

toilet.  Quality  renovation,  plenty  of  storage  space  and  reversible  air  conditioning.

The apartment is sold furnished. Ideal location ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE CORVESY

6 Rue Alexandre Marie - 06000 NICE
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